



Dringlichkeitsantrag

der Abgeordneten **Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Null Toleranz gegenüber Extremisten – Aktivitäten der Sasek-Bewegung in Bayern unter die Lupe nehmen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Landtag unverzüglich über die vorliegenden Erkenntnisse zu den Aktivitäten der Sasek-Bewegung in Bayern zu berichten und mögliche Handlungsoptionen für den Umgang mit der Sekte „Organische Christus Generation (OCG)“ aufzuzeigen.

Begründung:

Wie Recherchen des Politikmagazins Kontrovers des Bayerischen Rundfunks ergeben haben, produzieren die Anhänger der Sasek-Bewegung in einem Fernsehstudio im schwäbischen Mertingen verfassungsfeindliche Beiträge für den Schweizer Fernsehsender „Klagemauer.tv“. Ferner konnten die BR-Journalisten nachweisen, dass die sektenartig organisierte Gruppe Informationen über Politikerinnen und Politiker gesammelt und anhand dieser Informationen eine Kategorisierung der betroffenen Personen vorgenommen hat. Betroffen sind aber nicht nur Politikerinnen und Politiker. Zudem hat Sektenguru Ivo Sasek öffentlich dazu aufgerufen, auch über Journalisten entsprechende Informationen mit dem Ziel zu sammeln, eine Einordnung Medienschaffender beispielsweise nach ihrer „Rassenzugehörigkeit“ und sexuellen Orientierung vorzunehmen. Angesichts dieser bedenklichen Informationen wird die Staatsregierung daher aufgefordert, dem Landtag unverzüglich über die ihr vorliegenden Erkenntnisse zu der Sekte „Organische Christus Generation“ zu berichten sowie entsprechende Handlungsempfehlungen zum Umgang mit der Sasek-Bewegung vorzuschlagen.